
2023 年度ゼミ卒業生からのメッセージ 

・自己紹介 

経済科学部経済情報学科 4 年の川野里欧です。部活動はスカ

ッシュ部に所属していました。趣味はカフェ巡りをすること

です。 

 

・なぜ情報経済学科に入学しましたか？ 

IT の知識は、将来どの業種に就職しても役に立つと思ったか

らです。幅広い情報系の授業が受けられることに加えて、経済

学の授業も受けられることが経済科学の魅力的だと感じ、志望しました。 

 

・１～２年生のときはどのように過ごしましたか？ 

1 年生はコロナ禍で通学できなかったため、オンライン授業を受けていました。2 年生から

徐々に対面授業が始まり、友人とも楽しく大学生活を過ごせるようになりました。授業以外

では IT パスポートの資格取得にも取り組みました。 

 

・なぜ出木原ゼミナールを選択しましたか？ 

他のゼミと比べてグループワークや、ゼミ内での発

表機会が多くあるので、色々な人の考え方や意見を

聞くことができる点が良いと思いました。社会人に

なってからも役に立てられそうなスキルが身に着け

られるので、自分自身の成長にも繋がると考えまし

た。 

 

・３～４年生のときはどのように過ごしましたか？ 

興味のある教養科目を履修したり、現代経済学科の授業も履修してみたりしました。また、

3 年生の後半から徐々に就職活動も始まるので、学業、就職活動の両立を頑張りました。 

 

・ゼミナールを過ごしてみてどうでしたか？ 

Web ページを作るプログラミングから情報機器を使った調査研究など様々な授業があり楽

しかったです。良い発表や見やすいスライドなど仲

間の発表から学ぶ機会がとても多かったです。 

 

・卒業研究をやってみてどうでしたか？ 

私は、興味のあったスマートリングというウェアラ

ブル機器を使った実験を行いました。 

自分の興味に合わせて幅広く勉強したり、深く究め
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たりすることもでき、自分に合った研究ができる環

境にあると思いました。実験の中身や執筆中に悩む

こともありましたが、出木原先生からアドバイスを

頂きながら最後まで執筆することができました。 

 

・卒業後の抱負を教えてください． 

学生時代は授業や部活動、アルバイトなど様々なこ

との両立を頑張りました。社会人になっても仕事と

プライベートを両立させて、毎日を充実させられるよう頑張りたいです。 

 

・経済情報学科に入学する高校生にメッセージをお願いします． 

経済科学部では、初心者でも IT に関する知識を身に付けられる授業や支援が整っていると

思います。私が取得した IT パスポートやその他の IT 資格の受験料補助やテキスト配布な

ど、資格勉強を頑張る学生を応援する支援も整っているので安心して勉強ができます。頑張

ってください。 

 

・出木原ゼミナールを選択する後輩にメッセージをお願いします． 

出木原ゼミナールでは、プログラミングなどの専門的な授業だけでなく、企業自治体の IoT

活用事例など今抱えている課題を ITでどのように解決しているのかを学ぶ授業があり面白

いです。IT と社会の繋がりについても幅広く学ぶことができるので、楽しく学んで欲しい

です。 


